



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: Fikri Fikri
Assignment title: JURNAL
Submission title: KEPEMIMPINAN KEPALA DESA DALAM PENINGKATAN KINERJ...
File name: jurnal_Fikri_1702025056.doc
File size: 93K
Page count: 10
Word count: 2,873
Character count: 19,553
Submission date: 10-Feb-2022 08:53AM (UTC+0700)
Submission ID: 1758916104

9%

SIMILARITY INDEX



Wakil Dekan Bidang Akademik,

Dr. Phil I Ketut Gunawan, MA.
NIP. 19631222 199002 1 001

eJournal Ilmu Pemerintahan, 2022, ...
ISSN 0000-0000 (online), ejournal.ipfkip-unmul.ac.id
© Copyright 2022

KEPEMIMPINAN KEPALA DESA DALAM PENINGKATAN KINERJA APARATUR PEMERINTAH DI DESA KOTA BANGUN SEBERANG KECAMATAN KOTA BANGUN KABUPATEN KUTAI KARTANEGARA

Fikri¹

Abstrak

Hasil Penelitian ini menunjukan bahwa Kepemimpinan Kepala Desa berpengaruh besar terhadap Peningkatnya Kinerja Aparatur Pemerintah di Desa Kota Bangun Seberang Kecamatan Kota Bangun, yang menunjukkan adanya aparatur desa yang selalu disiplin, tepat waktu dalam melaksanakan tugasnya, aturan yang di berikan pemimpin tegas dan bisa diterima oleh aparatnya, dan pemimpin juga mempunyai sifat yang santun terhadap aparatnya, tidak membedakan satu sama lain, akrab dengan aparatnya, saling mendukung satu sama lain, sering menyapa, menjaga hubungan baik dan rasa kebersamaan menjadi menyatu dilingkungan Kantor Desa Kota Bangun Seberang.

Kata Kunci : Kepemimpinan, Kinerja dan Pemerintah Desa

Pendahuluan

Permasalahan Kepemimpinan suatu hal yang sangat luas dan menyangkut di berbagai bidang yang menjalankan peran yang sangat penting di semua organisasi sekaligus mencakup kehidupan sehari-hari. Setiap masyarakat terdapat 2 kelompok dengan peran sosial yang berbeda-beda, pemimpin kelompok kecil dan kelompok besar. Tanpa pemimpin, tujuan pembentukan organisasi tidak berarti, karena tidak ada yang menyatukan dan menggabungkan semua pemikiran setiap anggota demi kepentingan bersama.

Tugas pokok pemerintahan desa yaitu melaksanakan separuh dari kewajiban kecamatan, menjalankan tugas lain sesuai ketentuan yang berlaku. Desa selaku bagian pemerintahan dibawah kecamatan pada kegiatannya berkaitan langsung dengan masyarakat. Kepala desa berperan penting dalam pembinaan dan memberdayakan aparatnya secara aktif menambah kapasitas produksi serta salah satu faktor yang berdampak dalam meningkatkan kinerja dan bertanggungjawab dalam menyelenggarakan kegiatan pemerintahan desa, pembinaan aparat desa, pemberdayaan masyarakat dan merawat alat dan perlengkapan.

¹ Mahasiswa Program S1 Ilmu Pemerintahan, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: fikriyo@yahoo.com